



Etoile Bouliste de Noé

Bonjour à toutes et à tous,

Merci pour votre présence à notre Assemblée Générale de la saison 2025.

Nous ouvrirons cette séance par la présentation du rapport moral et du rapport d'activités, suivie du rapport financier. Ces rapports seront ensuite soumis au vote à main levée, conformément à nos statuts.

Sont autorisés à voter les licenciés ayant pris leur licence pour la saison 2025 au sein de l'Étoile Bouliste de Noé.

Les prévisionnels pour 2025, étant intégrés dans les rapports présentés, nous conclurons la séance par les questions diverses.

1 - Rapport Moral et d'Activités saison 2025

L'association était en sommeil depuis mars 2024. Avec l'accord de la Commission des Associations de Noé et du Conseil Municipal, nous l'avons réactivée le 27 novembre 2024, conformément aux prérogatives de la Préfecture de la Haute-Garonne.

Lors de cette relance, nous espérions entre 25 et 30 adhésions toutes catégories confondues. Nous comptons aujourd'hui 39 membres, dont une trentaine de licenciés à la FFPJP par le club.

Une saison de découverte et de reconstruction

Cette année a été une véritable saison de découverte. Nous manquions d'expérience dans le monde si particulier de la pétanque, tant sur le plan sportif qu'administratif. Nous tenons à remercier sincèrement toutes les personnes qui nous ont accompagnés et conseillés, facilitant notre compréhension des règles et du fonctionnement parfois complexe de cette fédération.

La reprise des activités a nécessité un important travail de remise en ordre, notamment :

- Restructurer l'administration de l'association ;
- Rétablir la confiance avec nos partenaires institutionnels et financiers, et en trouver de nouveaux — un grand merci à Gérard Derramond et Stéphane Barousse pour leur aide précieuse ;
- Remettre en service le club-house et les terrains ;
- Investir et réparer afin d'améliorer l'accueil de nos adhérents.

Nous avons également œuvré pour redonner l'envie d'adhérer à l'association — aux anciens membres bien sûr, mais aussi aux nouveaux habitants de Noé et de ses environs.

Le nombre d'adhérents, supérieur à nos attentes, témoigne du succès de ce renouveau et de la vitalité retrouvée de l'Étoile Bouliste de Noé.

L'association a participé à différentes manifestations locales et intercommunales : forums, commémorations, fête du village, où nous avons organisé un concours réunissant une cinquantaine de doublettes.



Etoile Bouliste de Noé

Sur le plan sportif, nous avons pris part à plusieurs manifestations officielles, individuelles et collectives :

- Coupe de France ;
- Coupe départementale ;
- Challenge de l'Amitié ;
- CZC Open 2^e Division ;
- Concours de tirs de précision ;
- Qualificatifs tête-à-tête, avec une qualification départementale obtenue par M. Gérard Braun ;
- Et plusieurs concours officiels tout au long de la saison.

Dans l'ensemble, cette première saison de relance est une réussite.

Pour la saison prochaine, nous souhaitons poursuivre sur cette belle dynamique :

- Améliorer encore l'accueil de nos adhérents ;
- Développer le secteur sportif ;
- Encourager la participation des féminines et des jeunes ;
- Valoriser le pôle loisir, afin de maintenir la convivialité et de permettre à nos anciens de continuer à se retrouver et briller sur les terrains.

Concernant le montant de l'adhésion pour la saison prochaine, nous ne pouvons pas encore le fixer, dans l'attente des obligations budgétaires qui nous seront communiquées par la Fédération et le Comité départemental.

Enfin, nous adressons nos remerciements les plus sincères à tous les adhérents pour leur confiance et leur engagement tout au long de cette saison, ainsi qu'à la Commune de Noé, à ses services techniques, et à nos partenaires pour leur soutien fidèle et constant.

2 – Questions diverses

Comment faciliter ou simplifier l'information avec les licenciés ?

Nous pensons trouver une application ou développer un site internet.

A Noé, le 15 novembre 2025

Signature :